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CONSEIL 	  D’ADMINISTRATION	  

RAPPORTS	  RÉGIONAUX	  
1ER 	  NOVEMBRE	  2014	  

	  
	  
CÔTE	  SUD	  C.-‐B.	  
	  
	  
	  
	  
	  
GRAND	  VANCOUVER	  
	  
	  
	  
	  
	  
NORD	  DE	  LA	  C.-‐B.	  
	  
	  
	  
	  
	  
NORD	  DE	  L’ÎLE	  DE	  VANCOUVER	  
	  
	  
	  
	  
	  
	  
SUD	  DE	  L’ÎLE	  DE	  VANCOUVER	  
	  
J’ai	  participé	  aux	  entrevues	  pour	  sélectionner	  une	  direction	  adjointe	  pour	  l’école	  Victor-‐Brodeur.	  	  
J’ai	  assisté	  à	  l’assemblée	  générale	  annuelle	  de	  l’APÉ	  de	  Victor-‐Brodeur	  le	  26	  septembre.	  	  	  
Réunion	  du	  CA	  (CSF)	  le	  7	  octobre.	  J’ai	  participé	  à	  une	  rencontre	  du	  CA.	  de	  la	  FNCSF	  le	  15	  octobre.	  	  
J’ai	  été	  le	  directeur	  de	  cérémonie	  du	  Congrès	  annuel	  de	  la	  FNCSF	  à	  Niagara	  Falls	  du	  16	  au	  18	  
octobre	  qui	  a	  été	  suivi	  d’une	  autre	  réunion	  du	  c.a.	  en	  après-‐midi	  le	  18	  octobre.	  	  En	  suivant	  le	  lien	  
suivant	  vous	  trouverez	  un	  survol	  de	  ce	  congrès	  qui	  a	  été	  un	  grand	  succès.	  
	  http://fncsf.ca/wp-‐content/uploads/2014/05/FNCSF_2014_10_20_Congres2014.pdf	  
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J’ai	  aussi	  participé	  à	  deux	  rencontres	  du	  CCG	  le	  21	  octobre.	  
	  
Il	  y	  avait	  une	  soirée	  «	  débat	  des	  candidats	  »	  prévue	  pour	  le	  22	  octobre	  mais	  elle	  a	  été	  annulée.	  
Réunion	  du	  CA	  (CSF)	  31	  octobre	  et	  1er	  novembre.	  
	  
SUD-‐EST	  C.-‐B.	  
	  
	  
	  
	  
	  
VALLÉE	  DU	  FRASER	  
	  
BCSTA 

-‐ J’ai	  pu	  assister	  à	  la	  rencontre	  du	  BCSTA	  le	  24	  et	  25	  octobre	  2014;	  
-‐ Comité	  des	  finances	  s’est	  rencontré	  également	  le	  24	  octobre	  2014;	  

o Diminution	  du	  nombre	  de	  membres	  
o Diminution	  des	  employés	  
o Diminution	  des	  services	  offerts	  en	  temps	  de	  grève	  
o Prochaine	  rencontre	  –	  12	  janvier	  2015	  sur	  blackboard	  

-‐ Présentation	  faite	  par	  Dean	  Goodman,	  Director	  of	  Accountability,	  sur	  des	  changements	  
faits	  au	  niveau	  du	  Ministère	  de	  l’Éducation	  pour	  le	  ‘accountability	  framework.’	  	  Les	  
rencontres	  ont	  commencés	  avec	  les	  divers	  parternaires.	  	  Une	  ébauche	  du	  document	  est	  
planifiée	  pour	  janvier	  2015;	  une	  pré	  mise	  en	  oeuvre	  en	  juin	  2015;	  et	  prêt	  pour	  la	  mise	  en	  
place	  pour	  septembre	  2015.	  	  Le	  plan	  est	  que	  cette	  entente	  soit	  révisée	  de	  façon	  annuelle.	  

-‐ Rod	  Allen,	  directeur	  général	  de	  la	  division	  sur	  l’apprentissage	  du	  ministère	  de	  l’éducation,	  
a	  partagé	  une	  mise	  à	  jour	  du	  nouveau	  plan	  BCEd	  et	  ses	  trois	  piliers	  :	  (1)	  littéracie	  et	  
numéracie;	  (2)	  compréhension	  et	  application	  du	  curriculum;	  (3)	  compétences	  de	  bases.	  	  
Le	  but	  premier	  est	  d’apprendre	  à	  analyser	  (poser	  des	  questions)	  plutôt	  que	  de	  mettre	  le	  
focus	  sur	  les	  réponses.	  	  Les	  connaissances	  ne	  sont	  pas	  jugées	  suffisantes	  de	  nos	  jours.	  	  Il	  
n’y	  a	  pas	  de	  date	  limite	  mais	  besoin	  de	  démontrer	  un	  progrès.	  	  Il	  y	  a	  certains	  conseils	  
scolaires	  qui	  ont	  déjà	  commencé	  à	  mettre	  ce	  nouveau	  plan	  d’éducation	  en	  place	  et	  
certaines	  écoles	  post	  secondaires	  ont	  accepté	  de	  considérer	  des	  critères	  d’admission	  
parallèles.	  

-‐ Durant	  le	  conseil	  provincial,	  divers	  rapports	  ont	  été	  présentés	  (présidente,	  directeur	  
général,	  comités	  des	  finances,	  de	  l’éducation,	  de	  l’éducation	  autochtone).	  	  Différentes	  
motions	  ont	  été	  passées.	  	  Une	  des	  motions	  qui	  nous	  touchent	  le	  plus	  est	  sur	  la	  demande	  
de	  révision	  de	  la	  formule	  pour	  les	  transports.	  
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APÉ	  Pionniers	  

-‐ Rencontre	  de	  l’APÉ	  le	  14	  octobre	  2014;	  
-‐ Des	  élections	  ont	  eu	  lieu	  et	  un	  nouveau	  exécutif	  a	  été	  élu;	  
-‐ Le	  budget	  a	  été	  présenté	  –	  et	  il	  fut	  intéressant	  de	  noter	  que	  l’APÉ	  a	  reçu	  une	  bourse	  d’un	  

organisme	  sur	  l’environnement	  pour	  que	  les	  élèves	  puissent	  visiter	  une	  tourbière;	  
-‐ Les	  trois	  candidates	  ont	  pu	  se	  présenter	  aux	  parents	  pour	  que,	  lors	  des	  élections,	  les	  

parents	  puissent	  prendre	  une	  décision	  éduquée.	  
	  

APÉ	  des	  Voyageurs	  

-‐ Rencontre	  de	  l’APÉ	  le	  15	  octobre	  2014;	  
-‐ L’APÉ	  utilise	  d’avantage	  le	  site	  web	  pour	  publiciser	  toutes	  leurs	  levées	  de	  fonds,	  y	  compris	  

le	  site	  du	  pré-‐scolaire;	  
-‐ L’APÉ	  considère	  utiliser	  les	  fonds	  amassés	  pour	  acheter	  un	  défibrillateur.	  	  Il	  	  a	  été	  suggéré	  

qu’ils	  discutent	  avec	  la	  représentante	  de	  sécurité	  et	  santé.	  
	  

APÉ	  des	  Deux-‐Rives	  

-‐ Rencontre	  de	  l’APÉ	  le	  16	  octobre	  2014;	  
-‐ Les	  trois	  candidates	  ont	  pu	  se	  présenter	  aux	  parents	  pour	  que,	  lors	  des	  élections,	  les	  

parents	  puissent	  prendre	  une	  décision	  éduquée;	  
-‐ Les	  diverses	  levées	  de	  fonds	  ont	  été	  discutées	  ainsi	  que	  le	  succès	  des	  nouvelles	  caméras	  

dans	  les	  classes.	  
	  

APÉ	  La	  Vérendrye	  

-‐ Rencontre	  de	  l’APÉ	  prévue	  pour	  le	  5	  novembre	  2014;	  
-‐ 	  

Je	  tiens	  à	  remercier	  les	  APEs	  et	  les	  directions	  pour	  leur	  aide	  et	  support	  au	  cours	  des	  trois	  ans	  de	  
mon	  mandat	  et	  souligner	  l'implication	  des	  parents	  et	  directions	  envers	  la	  francophonie	  et	  les	  
élèves.	  	  Je	  tiens	  également	  à	  souligner	  le	  travail	  exceptionnel	  et	  le	  dévouement	  de	  l'équipe	  au	  
bureau	  central.	  Un	  gros	  merci	  à	  tout	  ce	  monde	  sans	  lequel	  le	  CSF	  ne	  serait	  pas	  le	  conseil	  scolaire	  
de	  qualité	  que	  nous	  avons.	  
	  
	  
	  
	  
 
	  


